
PV de l’Assemblée Générale du Comité des Parents du Val Fleuri

11/10/2022

Ont participé à l’AG du comité:

Parents : Stéphanie Miraglia, Caroline Mulkers, Julie Perin, Elodie Siband, Bianca Mannino, Vanessa

Ifanga Nzale, Hicham Rghioui, Elise Belle, Coralie Boeykens, Denis Bosmans, Olga Chladkova, Carole

Devillers, Elena Di Federico, Béatrice Laloux, Alice Paternostre, François Petitjean, Stéphane

Seguimbraud, Nicolas Pasteels Kwoda, Issa Imoumouni.

Equipe pédagogique du Val Fleuri : Mme Mouligneaux, Mme Scheppers, Mme André, Mme Nathalie,

M. Hoquez, Mme Rosar et Mme Ghigny.

1. Présentation du Comité des Parents et des activités passées

Qui sommes-nous?

Le Comité est composé d’une dizaine de parents, dont certain.e.s sont présent.e.s ce soir mais tout le

monde n’a pas pu venir. Le comité est ouvert à tous les parents de l’école.

En quoi consiste le comité des parents ?

Le Comité des Parents collabore avec la Direction et l'équipe pédagogique pour améliorer les

conditions d'accueil et de confort de tous les enfants de l'école.

Le comité des parents représente les parents, relaie leurs préoccupations et leurs avis auprès de la

direction de l'école. Ce Comité est un peu comme un trait d'union entre les parents et la direction,

un forum de discussion et d'initiatives. C’est un lieu d’échanges, de consultation et de réflexion, qui

porte sur la vie quotidienne à l’école dans l’ensemble de ses dimensions.

Il entend également renforcer les liens entre les parents et les enfants de l'école par le

développement d’activités et de projets culturels, sociaux, sportifs ou festifs. Nous souhaitons

également créer du dialogue par l’organisation de conférences (par exemple) au sein de l’école.

Les événements :

Ces dernières années, et en fonction de l’évolution des normes sanitaires, le Comité a pu organiser

différents événements. Par exemple : des goûters, des après-midis ou des soirées festives avec des

thèmes (accueil des maternelles, crêpes, Halloween, carnaval, etc.), des concours de dessins, etc.



Le Comité souhaite également aider l’école en finançant du matériel pédagogique ou ludique pour

les classes ou les garderies via des appels à projets.

En termes “plus administratifs”, le Comité est composé de membres actifs dont certains sont élus à

divers postes “officiels” (président, trésorier, secrétaire), d’autres sont simplement membres du

Comité. Le Comité se réunit en moyenne 5 à 6 fois par an (dont une fois pour l’AG, qui a lieu ce jour).

2. Présentation du Comité des Fêtes, le Festi’Val

Le Festi’Val est le Comité des Fêtes, organisé en ASBL, et composé de membres de l’équipe

pédagogique du Val Fleuri (environ 8-9 membres).

Ils sont en charge de l’organisation des plus grands événements de l’école, tels que le Marché de

Noël (cette année, il aura lieu le mardi 20/12), la Fancy Fair (10/06/2023) et d’actions ayant pour but

de récolter des fonds pour l’école (ex : la vente de gaufres, qui se termine le 20/10). Une fête des

parents est prévue le 14/04/2023.

Ces fonds servent à financer différentes choses, comme les cadeaux de Saint-Nicolas, les voyages,

etc.

Leur prochaine Assemblée Générale aura lieu le 20/10. Le Comité des Parents et le nouveau Comité

des Fêtes se réuniront après les vacances d’automne, afin de discuter des futurs événements et de

travailler ensemble.

3. Budget et activités

Ces dernières années, le Comité des Parents n’a pas eu de grandes rentrées budgétaires, mais il

dispose encore de budget des années précédentes. Le Comité souhaite à nouveau lancer un appel à

projets pour aider les instituteurs.trices à améliorer le matériel pédagogique de leurs classes (ainsi

que peut-être le matériel / les jeux des garderies).

4. Questions / réponses

- Est-ce qu’il y aura un événement pour Halloween ?

Non, c’est un peu tard pour l’organiser. Le Comité était fort restreint ces dernières années et le Covid

faisant, le Comité ne s’est pas lancé dans l’organisation d’un événement au premier semestre.

- Quid des activités extrascolaires ? Il semblerait qu’il y en a de moins en moins. (Exemple du

théâtre qui ne se fait plus cette année).



Cette question n’est pas du tout du ressort du Comité des Parents ni du Comité des Fêtes. Il s’agit

plutôt d’un point pour la Commune. Les Directrices expliquent que cela fonctionne avec des budgets

communaux, qu’il faut des devis bien précis pour un trimestre, etc. Le budget est malheureusement

limité. Si l’activité est payée directement par les parents (ex. proposition de Julie pour des cours

d’anglais), alors il faut trouver un local au sein de l’école, ce qui n’est pas toujours évident.

5. Elections

Un certain nombre de membres se représentent :

- Co-Présidence : Caroline et Stéphanie

- Trésorerie : Elodie (Carole Devillers se propose d’aider vu ses compétences en finance).

- Secrétaire : Julie souhaite rester membre mais ne peut assumer le poste de secrétaire cette

année. Carole se propose pour ce poste.

- Communication : ce poste n’était pas attribué l’année dernière mais Bianca se propose de le

prendre.

- Membres présents à l’AG qui souhaitent rester dans le Comité : Julie, Hicham, Vanessa.

- Membres non présents ce jour mais qui souhaitent rester dans le Comité : Florence, Valérie,

Aurélie et Sarah.

De nouveaux membres se proposent : Olga, Denis, Elise, Coralie, Carole (cf. ci-dessus), Elena,

Béatrice,  Alice, François.

Le Comité 2022-2023 est donc élu (cf. liste en annexe). Merci et bienvenue aux nouvelles recrues !

Mail du Comité : ap.ecolevalfleuri@gmail.com

Page Facebook : https://www.facebook.com/ComiteParentsValFleuri
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